HISTORIAS GRÁFICAS

Comunicar, 32, 2009, Revista Científica de Educomunicación

HISTORIAS DE GLASBOLORDOS Y FILFILINOS

Fábula ancestral sobre la concordia y la violencia (*)

Texto y dibujos: Enrique Martínez-Salanova









...que se hicieron dueños de las tierras, los himnos, los ganados, los alimentos y la religión del pueblo glasbolordo



Los glasbolordos, perdido el miedo, pronto comenzaron a unir sus canciones



(*) Los personajes de esta fábula fueron creados por el autor en el año 1990 para la revista «Aularia»



Durante siglos, salvo en raras ocasiones de corta duración, dominaron los filfilinos y quiénes se les parecían, acallando al parecer las canciones glasbolórdicas, que se continuaron entonando clandestinamente en los hogares y en el trabajo



